

Cornwall

## Mit Highspeed im Netz

**[08.10.2010] Der äußerste Südwesten Englands erhält Anschluss an die Datenautobahn. Bis 2014 will BT für einen Großteil der Firmen und Haushalte Glasfaser-Zugänge mit Geschwindigkeiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde zur Verfügung stellen.**

Die englische Grafschaft Cornwall samt der vorgelagerten Scilly-Inseln erhält Zugang zum Highspeed-Internet. Hierzu hat der Telekommunikationsanbieter BT gemeinsam mit der Verwaltung ein Breitband-Projekt mit einem Volumen von 132 Millionen Pfund (rund 151 Millionen Euro) gestartet, das von der EU gefördert wird. BT wird ein Hochgeschwindigkeitsnetz auf Basis der Fibre-to-the-Premise-Technologie schaffen. Die ersten Anschlüsse sollen Anfang 2011 genutzt werden können. Bis 2014 soll in nahezu der gesamten Region der Zugang zu breitbandigen Glasfasernetzen mit Geschwindigkeiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde bereitstehen. Auch Unternehmen und Haushalte außerhalb des Glasfasernetzes werden schneller im Web surfen können. Bei den entlegensten und schwer erreichbaren Gebieten wird auf einen Technik-Mix gesetzt. Das neue Netzwerk wird nach Angaben von BT allen Telekommunikationsanbietern offenstehen.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Cornwall, England, International